
１０月１９日（木）本日はフラワーロードの取組の最後となる花抜き作業の活動日でしたが

あいにくの雨となり中止としました。各学級で中止の連絡とともに，次のようにメッセージを

伝えてもらいました。

なお，この度，あらかじめ地域の方々が本校分の草抜きを事前にしてくれましたことに感謝

いたします。ありがとうございました。

また，今回生徒会本部役員７名が，旭川養護学校を訪れ，フラワーロードの取組の交流活動

を行いました。初めに，春から行っているフラワーロードの取組の紹介をタブレットで見せて

もらいました。次にグループに分かれて自己紹介を行い，お互いの親交を深めました。

続いて，事前に抜き取った花・枝をゴミ袋に入るよう細かく切る作業を，養護学校の皆さん

と協力しながら行いました。上手くいくとお互いハイタッチをするなど和気藹々とした雰囲気

で活動できました。最後に本校生徒会長が「皆さんと楽しく交流でき良かったです。また養護

学校の先生からコミュニケーションのとり方について教えてもらい，今後の学校生活に活かし

たいと思います。」と挨拶をしました。養護学校の皆様には，本校生徒を心温かく迎えてくだ

さり本当にありがとうございました。

フラワーロード活動終了

○皆さんのおかげで夏の間中，春光台の人々や，訪れた人達が，フラワーロー

ドの美しい景色を楽しむことができたと思います。

○これからも，自分たちが暮らす環境を良くしていこうという気持ちを大切に

して下さい。

旭川養護学校と交流


